

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.--TOLEDO.--Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Queipo de Llano al micrófono	8. ^a
El día de ayer en el frente de Madrid, por Fernando Ors	5. ^a
El importante discurso de Dime Grandi	8. ^a
La escuadra roja sale del puerto de Cartagena	6. ^a
Es trasladada a Leningrado la exposición de la revolución española	6. ^a
Rusia y Francia dan la guerra por perdida	3. ^a
Las relaciones de la Santa Sede con el Gobierno Nacional	3. ^a
Su Santidad el Papa reunirá en breve al consistorio	2. ^a
El cantón de Ginebra contra el Comunismo	2. ^a

Año II

Sábado 20 de Febrero de 1937

Núm. 186

“Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Presentaciones a centenares en nuestras líneas

Boletín Informativo

Salamanca, 20.—El Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de ayer:

•EJERCITO DEL NORTE.—Quinta División: el enemigo atacó por Viner del Río y Calamocha, siendo rechazado.

Sexta División: sin novedades de importancia, con ligeros tiroteos.

Octava División: por el frente de León se realizó un ataque enemigo, siendo rechazado y haciéndosele cuatro muertos y muchos heridos. Por La Robla también atacó, siendo recogidos 23 cadáveres rojos con armas.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—Divisiones de Avila y Soria: sin novedad.

DIVISION REFORZADA DE MADRID.—El enemigo atacó por el sector de Aravaca, siendo rechazado con grandes pérdidas. En los más sectores, ligero tiroteo. Por el Este del Jarama, el enemigo realizó un ataque intenso, siendo rechazado con muchísimas pérdidas. Continúan las presentaciones. En Perdiguera se presentó un sargento conduciendo un auto-ambulancia. También lo han hecho un teniente de la Guardia civil, un sargento de Ingenieros y un guardia civil con un fusil y varias pistolas. En Berruelo, un sargento y varios milicianos.

EJERCITO DEL SUR.—Al Sur de Sierra Nevada, se ha logrado deshacer una concentración enemiga, haciéndose 81 prisioneros y 32 muertos, y cogiéndose 50 fusiles. En el pueblo de Golgas se le hicieron al enemigo muchos muertos, recogiendo 35 fusiles y haciéndose 44 prisioneros, entre los que se encuentra el conocido Mannel Brunete, un capitán, el alférez Valverde Montes y un guardia civil.

En Silos se han presentado 21 fugitivos. Sólo en los sectores de Antequera y Málaga se han presentado hoy a nuestras fuerzas más de 200 milicianos.

De orden de Su Excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

En las filas rojas se censura el abandono de los heridos, y se elogia nuestra acción caritativa, recogidos

Navalcarnero 19 (17,30) - Información de El Tebib Arrumi. Cuando en la noche última empezó a ocultarse la luna en todo el flanco izquierdo del frente de Madrid, comenzaron a notarse síntomas de que el enemigo preparaba algún ataque. En efecto, éste tuvo lugar en la madrugada y primeras horas de la mañana de hoy.

El enemigo hizo fuego preparatorio decidiéndose después, amparado por los tanques, a abandonar sus trincheras y dirigirse a las nuestras.

Pronto recibieron el fuego certerísimo de nuestras unidades, que contuvo los avances, y aprovechando esta perplejidad, nuestras tropas hicieron diversas salidas, que ocasionaron la desbandada de costumbre.

Reanudaron los rojos el intento, aunque con menos arrojo, siendo durísimamente rechazado y dejando el campo lleno de cuerpos tendidos, que no intentaron siquiera retirar en todo el ataque. A pesar de su gran extensión, nosotros hemos tenido escasísimas bajas.

El resto de la mañana transcurrió sólo con duelo de artillería. En el sector de Arganda la mañana fué tranquila, como la noche, observándose que el enemigo se desplaza.

La postura de nuestras columnas es francamente cómoda. Nuestra Aviación no ha encontrado hoy enemigo, sin duda, como consecuencia del desastre que ayer sufrieron los «casas» rusos en La Maraños.

Los milicianos que, según costumbre, se han pasado esta noche a nuestro bando aseguran que ayer se comentaba en las filas rojas el hecho de que hubiesen sido nuestros camilleros y ambulancias los que hubieron de retirar del campo de La Maraños los heridos y muertos rojos, añadiendo que este proceder ocasionó censuras en voz alta para los mandos marxistas y elogios para nuestra acción caritativa.

Estos pasados a nuestras líneas confirman que en Madrid corre la voz de que, si no se logra detener nuestro avance, el ejército rojo abandonará la defensa de la capital.

El enemigo sufre en sus desesperados contraataques enormes pérdidas

Sólo en Antequera y Málaga se sometieron ayer 200 milicianos

Una sección completa de milicianos rojos se pasa a nuestras filas

(De nuestro redactor especial Fernando Ors).—Hoy se ha desembarazado de gorros rojos un nuevo bancal de corpulentos troncos en el sector del Jarama. Los tanques rusos, sin sobrepasar la demarcación que los pone en peligro, ocultándose en las gigantescas verrugas del terreno, dispararon sin atreverse ya a situarse en campo abierto desafiando la precisión de los artilleros. La desbandada se ha iniciado entre los milicianos que se llamaban rojos, a los que no hay ninguna consideración que los detenga. Ya empiezan, como los nuestros, a sentirse y ser hombres. Ayer se presentaron en nuestras posiciones avanzadas treinta y cinco soldados, una sección completa de las fuerzas rojas con cincuenta fusiles corrientes y uno ametrallador. Manifestaron que habían invitado a los que mandaban a que se pasaran con ellos a nuestras fuerzas, que eran la genuina representación de los intereses nacionales. Como sus llamados oficiales se negasen e intentaran impedirlo, dispararon contra ellos, matándoles, e hicieron firme su decisión de no estar más tiempo alejados de nuestras líneas. Fué un momento de intensa emoción el que ofrecieron esos hombres, que lo arriesgaron todo para cumplieron su deber de españoles cuando llegaron a nuestras filas. Calculan que las bajas que ha tenido el enemigo en la semana pasada y lo que va de esta en las operaciones en la línea del Jarama, pasan de siete mil muertos.

Cuando en mis informaciones de días pasados decía que no señalaba cifras de muertos para que no se creyera que era un relato fantástico, yo sabía, porque las había visto, que ascendían a varios centenares. En la casa que en Carabanchel Bajo coparon Regulares y Tercio, han sido hallados unos ochenta muertos con todo el equipo militar completo. Por cierto que es necesario relatar un hecho curioso. En el ataque que anteayer rechazaron nuestras fuerzas,

los más decididos, que marchaban a la cabeza de los que cayeron, increparon a nuestros soldados, diciéndoles: «¿Cuándo os vais a marchar para que no nos muramos de hambre?» Esta exclamación en aquellos momentos, y con toda la rabia de la impotencia, revela

que la situación de los comunistas es más angustiosa de lo que se sospecha; que su abastecimiento ya no es normal, y que en estos instantes están peleando hostigados por la desesperación de verse perdidos. Aún darán algunos coletazos; pero serán los últimos del monstruo.

Miaja tiene muchas más bajas que los otros generales rojos

(De nuestro enviado especial señor Tello).—Cada vez que las fuerzas marxistas que defienden Madrid cambian de jefe, se nota por la actividad que desarrollan. Esto se explica. La clientela es exigente y peligrosa; se distingue por su acerba censura, y el nuevo jefe tiene que hacer méritos, demostrar sus perfectos conocimientos militares, y emular las hazañas de su predecesor. Pues bien; por lo que va ocurriendo, Miaja ha merecido la gracia de ser nombrado jefe rojo del sector sur de Madrid, lo que confirma las noticias de las radios madrileñas. La Prensa viene diciendo hace tiempo que hay que atacar, y Miaja ha atacado. Que es precisamente lo que han hecho todos; pero Miaja ha mejorado el sistema: no avanza, como les ocurría a los otros; pero, en cambio, tiene más bajas. El genio hay que demostrarlo. Aunque no ha ganado mucho con eso. La gente le critica en voz alta, especialmente por el abandono de las bajas; en cambio, alaban la actitud de nuestros jefes, que recogen a los heridos y dan sepultura a sus muertos.

Los prisioneros capturados en estas jornadas dicen que, detrás de los batallones de campesinos, que han sido los que han actuado estos días, estaban las brigadas internacionales y guardias de Asalto, que obligaban a los milicianos españoles a ir delante.

En el sector de Arganda ha

habido duelo de Artillería para demostrar una vez más la pericia de nuestros artilleros. El enemigo se ha corrido hacia Titulcia, dejando más descongestionado el centro de nuestra línea, que es el que ha llevado el peso de estos días.

Nuestra Aviación ha quedado dueña del aire. La enemiga, dolida del castigo de ayer, no ha aparecido, por lo cual nuestros bombarderos han actuado a placer.

Toda la actividad roja se ha concentrado en el flanco izquierdo del asedio a Madrid. Comenzaron con intenso fuego de cañón y mortero, y apenas amaneció, sacó los consabidos tanques, pregones de su infantería. Los nuestros los dejaron acercarse para castigarlos más eficazmente; por tres veces reaccionaron, y otras tantas fueron rechazados, perseguidos muy de cerca por nuestros infantes, que les hicieron una verdadera carnicería. A todo lo largo de la carretera de La Coruña, de Las Rozas y Casa de Campo, teatro del ataque de hoy, los cadáveres siembran el campo.

También el sector del Jarama ha sido testigo de otro contraataque para salvar la comunicación con Valencia, el corte de la cual pesa mucho sobre la vida de Madrid, haciendo casi imposible su abastecimiento. Nuestras tropas, sin ceder un palmo de terreno, resistieron el ataque rojo y causaron al enemigo incontables bajas.



Alrededor de El Escorial, en las lomas bravías y rocosas que son como retoños incipientes de las jorobas informes del Guadarrama nuestros soldados se han vuelto a cubrir de gloria. Nuevas nieves han hollado plantas españolas. Nieves que cubren tierras bravas, nuestras más que nunca por bravas y por españolas. Queño es digna de albura de nieves gente que se revuelca en pleno ni merece alturas quien no sabe mirar al cielo.

Por entre los pinares, transmontando rocas, cara a la cumbre, nuestros soldados han cruzado la pasarela de las balas con la Fe puesta en Dios y su mira en la Patria.

En ese afán inaplacable de superarse, nuevas cumbres son de España. Desde ellas—modernos Moisés ante la tierra de promisión—ven los nuestros las agujas aceradas del Monasterio, encarnación pétrea de aquel gran Felipe que luchó, como ellos, por el mismo lema: Dios y Patria. Y aún, soldaditos de España, superais al temido Monarca. Porque si él no envió su escuadra a luchar contra los elementos, vosotros lucháis contra los elementos y contra los mismos enemigos que Felipe luchara... Nuevas nieves han hollado plantas españolas.

El diario «Boinas Rojas» de Málaga

Hemos recibido en nuestra Redacción varios numeros del diario «Boinas Rojas», de Málaga, que en un alarde formidable de dinamicidad periodística salió a la calle, llevando en sus planas alas de tradición, al día siguiente de llegar las tropas victoriosas de Queipo.

Este periódico, que es como la popa del duque tradicionalista andaluz cuya proa tajante son los intrépidos boinas rojas que entraron los primeros en Málaga, ha tenido un éxito tan rotundo que pronto será uno de los mejores rotativos andaluces.

De él entresacamos las siguientes líneas, escritas en su número 3, bajo el título «Vuelve la España genuina»:

El Requeté es la organización militar del viejo partido tradicionalista. Es esencialmente español, usa el uniforme español, la bandera sacrosanta española, la boina española, habla y siente en español, no piensa más que en España, no sirve más que a España, sus hábitos y costumbres, sus dichos y sus características no son más que españolas. España es su ideal. Como lo fué el de sus bisabuelos, sus abuelos y sus padres».

Al diario hermano le deseamos que sus éxitos actuales sean base y sostén firmes de posteriores triunfos.

RECUADRO

PARA QUE EN ESPAÑA NO SE PONGA EL SOL

Ya lo hemos dicho alguna vez: la Patria se ensancha a punta de bayoneta, pero se plasma a fuerza de Doctrina Cristiana.

Cuando ciertas obligaciones nos llevan a recorrer esos campos de pan llevar y vemos como brotes de la árida meseta, surgir los pueblos con sus caperuzas de tejas tostadas de sol, pensamos en la labor a realizar en las almas tostadas también como las tejas, pero sin luz ni brillo de soles.

Es el resabio de seis años de odios. Es el vino de promesas indignas que no sólo se subió a la cabeza, sino que adentró en la entraña vital y casi se consustancializó en ella. Es piedra y espina de falsos evangelios; lucha y rencor; falta de fé y de esencia cristianas.

Y esta es la labor de la retaguardia. Sobre los yermos, junto a los abrojos, sin cardar las almas se ha arrojado la semilla de los nuevos conceptos y de los viejos frutos que florecerán seguramente raquíticos.

A las promesas holgazanas de ayer hay que infiltrar el espíritu de sacrificio de hoy. A la ola materialista que cegó ojos y entendimientos es preciso oponer no la luz repentina, que también ciega, sino la resaca que la aleje de las playas del renacimiento español.

Y todo ello sazonado en salsa cristiana. Años duros nos esperan. Días de renunciación y de sacrificio. Hasta que el sol renazca para no ponerse jamás, un amanecer ceniciento es nuestra espera. Pero un amanecer en que las almas templadas en el agua purísima de la palabra de Cristo, sabrá sufrir y luchar y sacar luz de las tinieblas en un afán inaplacable de superarse.

En el magnífico dosel del cielo español ha aparecido como en tiempos decisivos una cruz esplendorosa con un lema perenne: *In hoc signo vinces*. Con esta bandera, con este lábaro de renunciación, la victoria es tuya. Del lodo de este mundo como decía Verdaguer-remontate, español, a las alturas immaculadas; verás a tus piés romperse las olas mundanales y libres como alciones tus obras volarán.

Nunca fué España más grande que cuando puso sus afanes a los piés del Redentor y le ofrendó vidas y haciendas en el ara de la Patria. Cuando el pendón de Castilla llevaba en su centro y como lema la imagen del Crucificado, una doble ansia de superación embargaba los espíritus. Y es que el dolor y la muerte, eran dolor y muerte de su bandera. Y no importaba perder la vida porque todas las almas tenían de levadura aquellos versos que luego plasmara Santa Teresa.

*Vivo sin vivir en mí
Y tan alta vida espero
Que muero porque no muero.*

Así anhelan la muerte nuestros soldados. Así hay que educar la vida a nuestro pueblo. Así tras de la Cruz, que ha aparecido en nuestro cielo, saldrá vivificante un sol que no se pondrá jamás.

MINER OTAMENDI.

¡SEÑORA!

El mayor surtido y el menor precio en LANAS
MARCIANO PEREZ MONTES
Belén, 8 - TOLEDO - Teléfono 1527

¡CABALLERO!

Antes de comprar su Cazadora, vea el gran surtido de
EL BARATO DE TOLEDO
Marciano Pérez Montes
Comercio, 31 y 33 - TOLEDO - Teléfono 1667

Julio Pous

PRIMERA CASA EN PAÑERIA
TEJIDOS Y NOVEDADES
Pí y Margall, núm. 61
TOLEDO

Noticias breves de España

Madrid.—Continúan las disensiones entre anarquistas y comunistas. Miaja dice que, antes que a la población civil, hay que evacuar a los combatientes indeseables.

Madrid.—Varios individuos han sido severamente sancionados por transitar después de las nueve de la noche.

Salamanca.—Dos navíos nacionales atacaron, frente a Tarragona, a tres barcos rojos, poniéndolos en fuga.

Madrid.—El general Miaja visitó el frente rojo; no hizo manifestaciones de la impresión que le causara.

Casa Trigo Sastrería

Cortador de primer orden
PI Y MARGALL, 4
TALAVERA DE LA REINA

NUESTRAS NOTICIAS DE LA TARDE

Su Santidad el Papa reunirá en breve el Consistorio

ROMA, 19.—SE SABE QUE EL SANTO PADRE PIENSA REUNIR EN BREVE EL CONSISTORIO Y EN EL SERÁN CREADOS CARDENALES VARIOS PRELADOS. SU SANTIDAD QUIERE DEJAR SUCESION EN LA POLÍTICA QUE SE INICIÓ CON EL ACUERDO DE LETRÁN, POR LO QUE SERÁN ELEVADOS AL CARDENALATO VARIOS DE LOS QUE EN EL INTERVINIERON. ENTRE LOS NOMBRES QUE SE CITAN PARA TAL DIGNIDAD FIGURAN EL DEL NUNCIO DE ITALIA Y EL DEL PATRIARCA DE VENECIA.

Buscando explicaciones a la derrota

Barcelona, 19.—El periódico «La Batalla» dice que el Gobierno pierde la guerra por quererse oponer a la revolución. Comenta lo del mando único y dice que lo que se necesita no es un Ejército regular, sino un Ejército revolucionario (?) mandado por un gobierno de obreros y campesinos.

Como se ve, la unidad de mando es, en el campo rojo, una utopía.

Menudean las huelgas en Francia

París, 19.—Se recrudece la epidemia de huelgas en toda Francia. Últimamente la han declarado los obreros de la casa Peugeot. En Dunkerke los marinos de un vapor se han negado a continuar el viaje, quedando en tierra 450 pasajeros.

Déficit del presupuesto francés

París, 19.—El déficit del presupuesto francés alcanza la cifra de 1.300 millones de francos, habiendo aumentado 900 millones en los últimos seis meses. Esto demuestra que una coalición de izquierdas es incapaz de llevar a término una sana política financiera.

El cantón de Ginebra suprime el partido comunista

Ginebra, 19.—El gobierno cantonal ha acordado pura y simplemente, la supresión del partido comunista, declarando a sus miembros fuera de la ley.

Este acuerdo será sometido a la dieta del cantón y puesto en vigor con toda rapidez.

Como se recordará éste es el segundo cantón suizo que toma tal medida pues el de Keuf-Chatel lo ha hecho hace unos días.

Suiza, siguiendo el ejemplo de otras naciones, se presta a defenderse de la ruina social que significan los elementos comunistas por sus ideas disolventes.

Breve Noticiero internacional

Stambul.—Turquía ha encargado la construcción de varios navíos a los astilleros italianos.

Munich.—Hitler ha afirmado en su discurso a los combatientes, que todo el que ha visto la guerra tiene que ser partidario de la paz. Alemania solo aspira a la armonía universal.

París.—Han causado impresión las palabras del señor Chamberlain el cual afirmó que Inglaterra no se arma contra el fascismo sino para la seguridad de su imperio.

New-York.—El parlamento norteamericano se ha decidido a aumentar considerablemente el presupuesto de Marina.

“LA DALIA”

¡Siempre novedades!
TALAVERA DE LA REINA

EXTRANJERO

Rusia y Francia dan la guerra por perdida

Una misión militar británica para la España Nacional

París.— En algunos medios parisinos se dice que muchos líderes políticos están de acuerdo al considerar que en estas cuatro últimas semanas el problema español ha cambiado completamente de aspecto, y que ahora lo que más interesa a Moscú y al Frente Popular francés es la forma en que ha de terminar la guerra. Estiman, por lo visto, que ésta está perdida para los marxistas y que lo que interesa es evitarles una verdadera catástrofe.

Se dice también en esos medios que Rusia ha perdido su interés en la contienda española, por haberse dado cuenta de que la derrota del comunismo en España es inevitable y de que, aun en el caso problemático de que fueran derrotados los nacionales en España nunca arraigaría el comunismo al estilo de Rusia.

El Gobierno Blum presiona a Inglaterra para que ésta intervenga cerca de Portugal

París — El Gobierno francés está seriamente preocupado ante la rotunda negativa de Portugal a aceptar un control dentro de su territorio, para fiscalizar sus fronteras con España.

El Gobierno francés no puede tolerar esa gallarda y viril conducta de Portugal y, siguiendo instrucciones recibidas de Moscú — tal vez envueltas en alguna amenaza — se ha dirigido al Gobierno británico y al Comité de No Intervención para que vean

El Gobierno judío de Blum quiere obligar a Portugal

la manera de reducir al Gobierno portugués

El Gobierno francés quisiera que Portugal se doblegara. Y es que el Gobierno Blum ve que si Portugal se mantiene en su posición actual de extremas izquierdas francesas le creará una situación sumamente difícil en el Parlamento.

Millonario dekiló metros

París.—El piloto francés Guillaumet Henri acaba de realizar por

Una misión militar británica para la España Nacional

Londres — El diputado conservador Mayor Romsay dirigió una interpelación al ministro de la Guerra, solicitando sea enviado un observador militar cerca del Gobierno Franco.

Le respondió el ministro, anunciando que va a ser enviada a la España Nacional una misión militar

quincuagésima vez la travesía del Atlántico del Sur, sin ruido, sin lirismo publicitario, sin comunicados de sus proezas.

Con este motivo, los periódicos dedican comentarios elogiosos a este veterano aviador.

Catástrofe en Antung

Tokio.—Comunican de Antung (Mandchoukoo), que, mientras 1.500 personas asistían a una representación especial en un teatro chino, se ha declarado un violento incendio.

Las llamas han llenado rápidamente el teatro, y los espectadores

se han lanzado, presos de pánico, hacia las salidas.

El teatro ha quedado destruido en cincuenta minutos, habiendo perecido muchos espectadores sepultados.

Los esfuerzos de los bomberos por localizar el fuego, han sido inútiles; los soldados japoneses, que acordonaron el edificio, cooperaron eficazmente a las operaciones de salvamento.

Han perecido 700 personas. 650

cadáveres han sido retirados de entre los escombros; 120 personas gravemente heridas, han sido conducidas al hospital.

El fuego se propagó a treinta casas vecinas al teatro.

Un discurso de La Rocque

Lyon. El Congreso departamental de la federación del Partido Social Francés, ha celebrado una impresionante manifestación del renacimiento del espíritu nacional.

Después se organizó un mitin en la fábrica La Buire, al que asistieron más de 25.000 personas.

En un banquete celebrado con dos mil asistentes, hicieron uso de la palabra M. Davaux, diputado por Constantina; Creyssel, diputado por el Loira, y el jefe del partido, coronel La Rocque, quien dijo: «Somos un partido nuevo, por nuestro dinamismo. No creemos en ninguno de los viejos partidos; todos han conducido o dejado conducir al país a la catástrofe en que habría caído, a no ser por el inmenso resurgir del Partido Social Francés.

Piden reconozcan al gobierno

Londres.—El «Tayl» pide en un artículo a su Gobierno que reconozca el del generalísimo como único legítimo en España.

Nos ha llegado la hora de parlamentar, dice Azcárate, el embajador rojo en Londres

Ginebra.—La guerra de España se desarrolla sobre dos frentes. Los ejércitos se disputan la península, pero los diplomáticos de Europa se disputan la victoria, cuya importancia moral es considerable. Se trata del prestigio de una ideología, así como de una posición estratégica de primer orden. El Comité de Londres, ha perdido mucho de su brillo, con el fracaso de la no intervención.

Alemania e Italia entienden, se debe excluir a Rusia del control; Inglaterra no tiene tampoco grandes deseos de incluirla; y si los soviets parecen hoy deseosos de establecer, lo antes posible, un control riguroso, es porque los asuntos de los rojos marchan mal.

Por su parte, Valencia está a punto de consentir la evacuación de las embajadas. Los «asilados» en estado de tomar armas, serían internados y vigilados en un país neutral: Bélgica. El Gobierno de Valencia puede haber cedido a consideraciones humanitarias, pero sería por primera vez en su historia. Parece más verosímil, que las operaciones militares actualmente emprendidas, le dejan poca esperanza de conservar por mucho tiempo Madrid y que en esas condiciones, la evacuación de las Embajadas es para él una ventaja. Si ellas quedaran en Madrid, cuando Franco la ocupara, este último sería reconocido ipso facto.

Otra característica es, igualmente, la noticia que circulaba el miércoles último, según la cual, se trata de iniciar conversaciones, en Londres, entre rojos y blancos. Valencia ha desmentido inmediatamente la versión, empujando la expresión «desleal».

No obstante, el señor Azcárate, embajador rojo en Londres, ha expuesto en Ginebra la opinión de que ha llegado la hora de entablar conversaciones con Burgos. Y aunque esta opinión no parece prevalecer en Valencia por el momento, vemos que la unanimidad no parece ya completa.

ANGEL DIAZ

Frutas selectas de todas clases
Tendillas, 6 - TOLEDO

Las relaciones de la Santa Sede con el Gobierno Nacional

Roma.—El «Anuario Pontificio para 1937» contiene una interesante novedad en lo que concierne a las relaciones diplomáticas de la Santa Sede con España.

Como se sabe, estaba nombrado Nuncio Apostólico en España monseñor Cortesi, antiguo nuncio de Buenos Aires, que últimamente ha sido designado para el mismo cargo en Varsovia.

Mientras tanto, el Anuario registra como Encargado oficioso provisional de Negocios al eminentísimo señor cardenal Gomá y Tomás, arzobispo de Toledo, designación que implica la existencia de relaciones oficiales entre la Santa Sede y el Gobierno de Burgos.

Por el contrario, el encargado de Negocios, por vacante, ante el Gobierno de Valencia, monseñor Silvio Sericano, es citado como ausente de su puesto, lo que significa que, en efecto, las relaciones están rotas con Valencia.

Asimismo, en la representación diplomática de España cerca del Vaticano, el Anuario Pontificio menciona al marqués de Magaz, representante del Gobierno de Burgos, como encargado oficioso de Negocios, y señala como ausente de Roma al embajador del gobierno de Valencia, Zulueta.



Don Marciano Cirujano Robledo

ALFEREZ DE LA LEGION

ha muerto gloriosamente por la Patria

el día 18 de Febrero de 1937

R. I. P.

Sus desconsolados padres y hermanos

Suplican a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy día 20, a las tres de la tarde, desde la casa mortuoria, Gobierno civil, al Cementerio de Nuestra Señora del Sagrario, por lo que les quedarán vivamente agradecidos.

Boletín Internacional

Nada mejor que los hechos para discernir los sistemas de gobierno. Se presentó el comunismo al mundo como el régimen pacifista y antimilitarista por excelencia.

La realidad demuestra que los Soviets aspiran al campeonato mundial del militarismo y de la carrera de armamentos.

En 1936 los gastos militares en Rusia alcanzaron la inconcebible suma de 60 millones de francos.

Esa suma ha sido elevada en el presupuesto del presente año a 82.000 millones. Es decir que entre el pasado y el presente año, habrán empleado en gastos bélicos la astronómica cifra de 142.000 millones de francos.

Para reunir esta cantidad se ha colectivizado toda la riqueza y producción rusa y se obliga a trabajar esclavizados a millones de obreros, que viven en la miseria, sujetos a ruda y larga tarea bajo el látigo ignominioso de ocho puntas, que los tiranos de Moscú han venido a esgrimir también aquí contra los bolcheviques hispanos.

La vida en Toledo | Muere heroicamente en el frente de Madrid el alférez de la Legión, don Marciano Cirujano, defensor del Alcázar

Notas varias

Ha ingresado enfermo en el «Hospital de Doncellas Nobles», el comandante de Artillería don Ramón Rúa Figueroa, comandante que vino al frente del batallón de voluntarios de Las Palmas, que lucha en el sector izquierdo de Madrid.

DE LA PROVINCIA

Labor de las Margaritas de Ventas de Retamosa

Por lo que tiene de simpático y de ejemplar, destacamos un hecho de las Margaritas del pueblito de Ventas de Retamosa.

Al enterarse de que en el hospital de Valmojado se hallaba en período de cura un requeté herido en el frente de Madrid, se dirigieron al citado pueblo a prestarle ese afecto femenino, que es tan puro y noble en nuestras Margaritas. Dos mudás nuevas y la promesa de volver a visitarle, fué un lenitivo para el valiente soldado de la Tradición, que agradeció, como es de suponer, la visita tan simpática como inesperada.

Cecilio Martín

PASTELERÍA Y FÁBRICA DE MAZAPÁN

Tendillas, 3.—Teléfono, 1983

TOLEDO

González y Morales

COLONIALES

Gasolina y Aceites lubricantes
Almacenes y Oficinas: Carnecerías, 22 y 24.—Sucursal: Pi y Margall, 8.—Talavera de la Reina

Agencia de Negocios

RIESCO

Representación de Ayuntamientos

SINAGOGA, núm. 3.—TOLEDO

ULTRAMARINOS

CASA DUEÑAS

Gran surtido en conservas y embutidos a precios sin competencia

Santa Isabel, 1 teléf. 174
TOLEDO

CASA TORAN

Comestibles finos

La casa más surtida en legumbres, conservas y quesos
SIXTO RAMON PARRO, 7
TOLEDO

Su padre, el Gobernador civil de Toledo, recibe la noticia con un emocionado «¡Viva-España!»,

En el frente de Madrid ha muerto gloriosamente por la Patria, el alférez de la Legión, don Marciano Cirujano, hijo del gobernador civil de Toledo.

Anteayer, durante un contraataque de los rojos en el sector de San Martín de la Vega, a cuatro kilómetros de Chinchón, el alférez Cirujano resultó herido en la cara, y al recibir del capitán García la orden de evacuación, se resistió a cumplirla, diciendo que la lesión carecía de importancia y que deseaba seguir compartiendo con sus compañeros los legionarios el honor de combatir por España.

Ante su insistencia, determinada por el más elevado espíritu militar, fué preciso acceder a su deseo, y poco después, al hacer el heroico alférez una salida al frente de su sección para asaltar las trincheras enemigas, le alcanzó una bala explosiva en el corazón, muriendo en el acto.

El gobernador civil, don Silvano Cirujano, tuvo noticia de la muerte de su hijo cuando se hallaba en Leganés, y la acogió con un enérgico «¡Viva España!», que emocionó profundamente a los circunstantes, pues a la ejemplaridad del patriótico sacrificio del hijo se añadía la ejemplaridad del sereno dolor del padre, neutralizado por su apasionado amor a la Patria.

El cadáver del alférez Cirujano fué trasladado ayer a Toledo, y en el Gobierno civil quedó instalada la capilla ardiente, desfilando ante los restos del benemérito oficial el gobernador militar de la plaza, el obispo auxiliar, el alcalde, el presidente de la Diputación y demás autoridades militares y civiles, así como numerosas representaciones de entidades oficiales y particulares.

El alférez Cirujano fué defensor del Alcázar de Toledo, durante

cuyó asedio se comportó con verdadero heroísmo. Después ingresó en el Requeté, y era sargento de éste cuando se incorporó a la Legión. Había estado enfermo últimamente en esta ciudad, y el pasado lunes se había reintegrado a su bandera.

Anoche una representación del Requeté, formada por el comisario carlista accidental de Guerra, don José Javier Herreros de Tejada; el secretario provincial, señor Marina, y el intendente, señor Prieto, acudió al Gobierno civil para expresar su pésame a la familia Cirujano y rezar un rosario ante el cadáver del que fué distinguido requeté.

Esta tarde, a las tres, se verificará el entierro, y seguramente el triste acto constituirá una gran manifestación del hondo sentimiento causado en la ciudad por la muerte del alférez Cirujano.

Ayuntamiento

Orden del día para la próxima sesión extraordinaria

El orden del día para la sesión extraordinaria que ha de celebrarse en estas Casas Consistoriales los días 21 y 22 del mes actual, es el siguiente:

Único. Clasificación y declaración de soldados del reemplazo de 1937, y revisión de las exclusiones de los de los reemplazos de 1933 y 1935.

Toledo, febrero de 1937.—El secretario habilitado.

Tesorería de Hacienda

Apertura de cobranza de la Patente Nacional de circulación de automóviles por el primer semestre de 1937 y por el primer trimestre del mismo año, las comprendidas en la ley de 30 de mayo de 1936 («Gaceta» 31 del mismo).

Se pone en conocimiento de los contribuyentes de los pueblos que se citan: Casar de Escalona, Quismondo, Torre de Esteban Hambrán, Cedillo, Illescas, Alameda de la Sagra, Boróx, Villaluenga, Calera, Lagartera, Hormigos, Santa Olalla, Casarrubios, Chozas de Canales, Valmojado, Añover, Pan-

toja, Yuncler, Calzada de Oropesa, Oropesa, Puente del Arzobispo, Buenaventura, Iglesuela, San Román, Gamonal, Navalcán, Moejón, Camarena, Carmena, Carriches, Erustes, Fuensalida, La Mata, Val de Santo Domingo, Valdeverdeja, Castillo de Bayuela, Navamorcuende, Cerralbos, Lucillo, Bargas, Alcabón, Camarenilla, Carpio de Tajo, Domingo Pérez, Escalonilla, Huecas y Portillo, que el plazo para la recaudación de este impuesto en período voluntario, comprenderá desde el 13 al 28 del actual, ambos inclusive, haciéndose la advertencia que la cobranza de esta Patente no se intentará a domicilio por los recaudadores, debiendo los contribuyentes realizar su pago en la oficina recaudadora de su zona correspondiente, entendiéndose que, transcurrido el plazo señalado sin satisfacer las expresadas Patentes, incurrirán los morosos en el recargo del 20 por 100, que quedará reducido al 10 por 100 si se realiza el pago dentro de los días comprendidos entre el 5 y 15 del próximo mes de marzo.

Toledo 19 de febrero de 1937.—
El tesorero de Hacienda.

Se alquila

una casa en CUATRO TIEMPOS con local para ESTABLECIMIENTO.—Razón: EMILIO MARTINEZ. COMERCIO, 36.

La Marquesina

CHATOS CON TAPA DE COCINA
GRAN MARQUESINA CON TAPA 10 CENTIMOS
Belén, núm. 2.—TOLEDO

Aviso importante al Requeté auxiliar

En el día de hoy, a las dos y media de la tarde, deberán estar todos los requetés auxiliares en su cuartel, Zocodover, 1, 2 y 3.—El jefe de la fuerza.

E. Lucas Sánchez y Delgado

ABOGADO-PROCURADOR

Armas, 26

— TOLEDO —

Lucas Prieto Carballo.

Almacén de tejidos

CONSTITUCION, 10 y 11
Detall: PI Y MARGALL, 1 y 3

TALAVERA DE LA REINA

HIJOS DE JUAN MORO

Almacenes de hierro, Ferretería y Muebles

TELEFONO 36

PI Y MARGALL, NUM. 37

— TALAVERA DE LA REINA —

EDITORIAL CATOLICA TOLEDANA (S. A.)

JUAN LABRADOR, 6 - TOLEDO

Anuncia a sus clientes y favorecedores la reorganización de sus TALLERES TIPOGRÁFICOS, mejorados notablemente en sus elementos de trabajo, con el fin de superar el prestigio artístico logrado desde su fundación en esta rama de las Artes Gráficas, esperando verse de nuevo favorecida por todos aquellos que de antiguo la honraban con sus encargos

BOLETIN METEOROLOGICO

Día 19

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico del Instituto de Toledo:

Barómetro.	721,6 mm.
Temperatura máxima.	20,2
Idem mínima.	4,4
Humedad %	29
Viento	0.
Lluvia (litros por metro cuadr.º	0,0

Gobierno civil

Circular sobre los arrendamientos urbanos

En virtud de lo dispuesto en la Orden del excelentísimo señor presidente de la Junta Técnica del Estado y lo acordado por la Comisión Provincial de Incautación, por las que se concede a las Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana la administración provisional de aquellas fincas de esta clase, cuyos propietarios desaparecieron del territorio sometido al Glorioso Ejército Nacional, sin dejar persona encargada de la administración de las mismas, como igualmente de las incautadas por la Comisión provincial citada, vengo a disponer, que todos aquellos arrendatarios de fincas urbanas que no hayan satisfecho los arrendamientos de las mismas por no encontrarse en esta el propietario, y aquellos otros que contrataron con la Cámara directamente, han de pasarse por el domicilio social de la Entidad dicha, Alfileritos, 13, antes del 25 del mes actual, a fin de hacer efectivos los arrendamientos adeudados, a cuyo fin, irán provistos del oportuno contrato de arrendamiento para que la Cámara pueda tomar nota del mismo a todos los efectos de relación con este Gobierno civil y Comisión Provincial de Incautación.

A sí mismo pasarán por la Cámara en la fecha indicada, todos aquellos arrendatarios de fincas urbanas, que habiendo desaparecido el propietario del inmueble, vengán satisfaciendo los alquileres a personas que dicen ostentar la administración de la finca, a fin de que manifiesten quien es el propietario de la casa que ocupan.—El Gobernador civil.

INFORMACION GENERAL

En Bilbao se concede un plazo de ocho días para evacuar la ciudad

Cuatro aviones rojos derribados en el sector de Teruel

Los rojos disparan cuando les recogemos los heridos que ellos abandonan

Talavera, 19.—En el último ataque que los rojos hicieron a La Marañosa fueron tan bríosamente rechazados por nuestras fuerzas que dejaron el campo sembrado de muertos y heridos.

Cuatro ambulancias nacionales salieron para recoger a estos últimos, ya que sus compañeros los dejaban abandonados, y entonces los marxistas se dedicaron a hostilizar a nuestros sanitarios.

Estalla una bomba en el domicilio de las Juventudes Marxistas de Bilbao

Bilbao 19.—En el local que tienen establecido las Juventudes Marxistas Unificadas, piso segundo de la calle del Arenal, estalló ayer tarde una bomba causando numerosos muertos y heridos. La formidable explosión se oyó en casi toda la ciudad, causando grande alarma. Se han practicado multitudinarias detenciones. Aunque se sospecha de determinados elementos anarquistas, todavía se ignora quiénes han sido los realizadores de este atentado.

Manifestación de protesta en Santander

Santander, 19.—Una gran manifestación ha recorrido las calles de esta capital para protestar de la caída de Málaga y pedir al Gobierno de Bruno Alonso que tome las medidas necesarias para que Santander no caiga en manos de los nacionalistas.

Rico, embajador en Bruselas

París, 19.—Ha llegado a esta capital un avión rojo con cargamento de oro. Esta vez no ha podido traer tanta cantidad como los anteriores porque el oro traía como «ganga» la voluminosa persona de Pedro Rico.

Este personajillo se encontraba en Madrid muy bien escondido y suspirando por la pronta llegada del Ejército. Ciertas palabras de Queipo le hicieron comprender que tal vez no lo pasara bien a la llegada de los nacionales, y se ha presentado aquí, saliendo inmediatamente para Bruselas, de donde ha sido nombrado embajador.

Las autoridades ordenan evacuar Bilbao

Burgos, 19.—El gobernador de Bilbao ha concedido un plazo de ocho días para que la población civil abandone la ciudad.

La evacuación tiene carácter obligatorio, y será castigado el que se resista a ejecutarla.

Zaragoza envía víveres a Málaga

Zaragoza, 19.—Ha salido de esta capital con destino a Málaga el primer convoy de víveres para remediar el hambre existente en la región devastada por la canalla marxista.

Se compone de un tren de 20 vagones, y va custodiado por fuerzas de la Guardia civil. El jefe de la escolta lleva cariñosos mensajes para el alcalde y pueblo de Málaga.

Voladura de un puente en la línea de Cataluña a Francia

Cerbère, 19.—El puente de la vía férrea que une a Cataluña con Francia ha sido bombardeado tan fuertemente por la Aviación nacional, que amenaza inminente ruina. Las comunicaciones directas han quedado por ello totalmente interrumpidas.

La Generalidad considera a Madrid perdido

Tenerife, 19.—El Gobierno de la Generalidad considera a Madrid perdido, por lo que ha dispuesto concentrar todas sus fuerzas en la defensa de Cataluña y abandonar la capital a su suerte.

Besteiro, a Buenos Aires

Buenos Aires, 19.—Con el fin de facilitarle la salida, ha sido nombrado embajador de Largo Caballero en esta capital el conocido marxista y ex presidente del Congreso, Julián Besteiro.

El gobernador rojo de Málaga cobraba 10.000 pesetas a los que querían escapar

Gibraltar, 19.—Se sabe que Fernández Vela, gobernador rojo de Málaga, ha logrado reunir una considerable fortuna, cobrando 10.000 pesetas a cada persona que deseaba huir de la capital.

El que le entregaba esta suma era embarcado en un vapor, fletado al efecto por el gobernador, y conducido a Tánger.

La Aviación nacional bombardea los objetivos militares sin ser hostilizada

Lisboa, 19.—La Aviación nacional voló sobre Madrid, bombardeando determinados objetivos militares.

Nuestros aviadores pudieron realizar su cometido con toda precisión y sosiego, ya que la aviación enemiga no hizo acto de presencia.

En el sector de Teruel son derribados cuatro aviones rojos

Lisboa, 19.—En un combate aéreo en el sector de Teruel, nuestros «cazas» lograron abatir cuatro aviones rojos. Por nuestra parte, no hubo ninguna baja.

La peseta de Franco, a 115; la roja, a 61

París, 19.—La peseta del Gobierno del caudillo general Franco se cotiza en la capital francesa a 115, mientras que la peseta controlada por el Gobierno de Valencia sólo llega a 61. Esta diferencia de valor a favor de la moneda de la España nacionalista es una elocuente prueba de confianza internacional, a pesar de que el Gobierno frente-populista detenta el oro del Banco de España.

Continúa la infame «razzia» en Levante

Valencia, 19.—Galarza ha publicado una nota en la que se dice que las fuerzas de Seguridad a sus órdenes siguen practicando numerosas detenciones con el fin de eliminar el peligro de la quinta columna en Levante.

Graves discusiones entre los elementos que defienden Madrid

Navalcarnero.—Madrid continúa con la evacuación absolutamente interrumpida, hasta el punto de que ya Unión Radio se abstiene de dar las noticias de informes sobre los movimientos. Hubo en Madrid un mitin comunista en el que varios oradores despotricaron cuanto les vino en gana contra el Gobierno y los mandos militares, pidiendo que se exigieran responsabilidades y que como medida general para ganar la guerra era preciso depurar los mandos y dárselos con preferencia a los civiles, pues ya estaba visto que los mandos militares, y singularmente los de Estado Mayor, sólo producían derrotas, porque todos los jefes y oficiales procedentes del antiguo Ejército tenían una raigambre fascista, de la que nunca se podrían librar, y a tal efecto llegaron a señalar la figura del general Pozas. El mitin que comentamos es una expresión elocuente de cómo todas las zarandajas y apelaciones, etc., a la disciplina y al mando único sólo tienen realidad de labios afuera, porque por

dentro siguen estando a matar los comunistas y socialistas, anarquistas, republicanizantes, etcétera.

La nota más interesante de la jornada ha sido un combate aéreo librado sobre Arganda, en el que hemos tenido una rotunda victoria derribando seis ratas enemigos, que cayeron en nuestro poder, en nuestro campo, más otros tres a los que se vió picar y que debieron caer en el campo enemigo. Este triunfo de nuestra Aviación fué acogido en nuestras líneas con justificado entusiasmo.

En Inglaterra se sigue abogando por el reconocimiento del Gobierno del general Franco

Londres.—Comunican de Londres que el señor Ramsay MacDonald ha enviado una carta al ministro de Estado, en la que dice que después de la ocupación de Málaga, ha llegado la hora de que se hagan gestiones para que el Gobierno británico reconozca al Gobierno del Generalísimo Franco.

Se cree que esta nota ha de tener repercusión en la Cámara de los Comunes.

Conversaciones germano-inglesas

Londres.—El ministro alemán en Londres celebró una entrevista con el ministro interino del Exterior; no obstante esperará a que regrese Eden para tratar directamente con él de los asuntos que le han sido encargados.

Lea siempre el Editorial de EL ALCAZAR

“EL PARAISO”,
DOMINGO CLAVEL CANTOS

Tejidos, Paquetería, Perfumería y Novedades
¡¡Extenso surtido en cazadoras, abrigos y pellizas!!

Pi y Margall, 11 — Talavera de la Reina

Nuestras tropas se abren paso por las cimas del Jarama

(Información especial para EL ALCAZAR, por Fernando Ors)

Se calcula, y yo, por lo que he tenido ocasión de comprobar, no creo que sea exagerado, que los comunistas han concentrado unos cuarenta batallones de sus milicias y brigada internacional en las cimas del Jarama. A pesar de ese alarde de fuerzas — probablemente los mayores contingentes de que los rojos han podido disponer, debilitando el resto de sus frentes —, no hay problema para nuestras fuerzas, que luchan con la resistencia de esa gran masa que poco a poco se va debilitando en sus resortes morales y materiales y acaba por dejar paso franco a las unidades de Orgaz y Varela, que se asientan en aquellas alturas sin que al enemigo le quede otra disyuntiva que reconocer su inferioridad, que comprende desde el aspecto táctico al de la eficiencia individual de sus soldados.

La doctrina, la fe, la hoguera de los sentimientos — que todo eso es la disciplina — alienta a nuestros hombres y los conduce de victoria en victoria, sin que nada ni nadie pueda detenerlos. Será difícil, muy difícil, que las plumas puedan ofrecer galas a las páginas gloriosas que se están viviendo en la embestida tenaz, firme, de grandiosidad inenarrable en la ofensiva de cuyo éxito saben que depende la suerte de Madrid.

Los comunistas, conscientes de que su derrota en este frente representa su descrédito total entre los que, por las razones que sean, todavía engañan a la opinión haciéndole creer que esperan algo de ellos, han atendido las razones de orden internacional que se les ha expuesto, y ciegos, con la brutal ceguera del que todo lo ve perdido y cierra los ojos y no quiere ver el hondo precipicio en el que se va a lanzar, acumula cuanto gente y material puede movilizar en esa defensa de Madrid que hace tiempo tienen perdida aunque todavía no haya llegado la hora de su rendición, porque seguramente la alta

Providencia que rige nuestros destinos e inspira nuestros actos se propone y quiere que Madrid (no sea el principio de otra etapa, sino el final de una larga jornada que allí encontró el tope que merecía un abnegado sacrificio.

Entienda el que sepa entender, y traduzca el que sepa hacerlo. A algunos les parecerá dificultoso y lento el camino de Arganda; a nosotros, que vivimos la guerra con todas sus incidencias, nos parece tan rápido como decisivo. El enemigo, como frecuentemente lo hemos visto, contraataca; pero retrocede siempre y nos deja limpios los caminos cuando se cansa en su obstinación. Nuestro mando obra siempre de manera totalmente distinta. Nuestras fuerzas no avanzan nunca hasta que el terreno que conquistaron está en condiciones de que por ninguna causa se pueda abandonar.

Con la prudencia que la guerra exige, sin que nunca nos confiemos a la embriaguez de ser los mejores, se avanza siempre, y se hace retroceder al enemigo, y se le obliga a que se subordine a nuestras iniciativas y propósitos o conveniencias, alrededor de las cuales gira siempre, atendiendo dócilmente los signos que trazan nuestras altas jerarquías militares.

Cuando los comunistas se parapetaron detrás de los olivares que dan vista a los objetivos que persiguen nuestras fuerzas, decían de tronco a tronco a nuestros soldados que les perseguían: «No saldréis ni uno; váis a tener buenas sombras que cobijen vuestra eternidad». Nuestros soldados no hicieron caso de las bravatas. Sonreían, y la luna perfilaba sus sombras arrogantes cuando en fantástico acoso derrotaban la jactancia enemiga, que se hundía en silencios definitivos. Ayer mismo, nuestros soldados avanzaron en la línea de sus posiciones, amparando con su defensa una mayor faja de terreno.

Noticario Mundial

La escuadra roja ha salido del puerto de Cartagena

San Sebastián, 18.—El número de las unidades rojas salidas del puerto de Cartagena, es de 16. Según dicen las emisoras es con propósito de entablar lucha contra nuestra escuadra, pero eso es difícil de creer dado el pánico que demuestran en cuanto avizoran los barcos nacionalistas. Es mucho más probable que se dirija a guardar el puerto valenciano y ver si de esa manera evitan los bombardeos marítimos de la escuadra nacionalista.

Próxima ley francesa contra la recluta de voluntarios para España

París, 18.—En plazo muy próximo se publicará una ley prohibiendo radicalmente la recluta de voluntarios para España.

Inglaterra enviará un barco para sus súbditos refugiados en Almería

Londres, 18.—El Gobierno de la Gran Bretaña piensa enviar a Alicante el contratorpedero «Spret» para recoger los súbditos ingleses que se encuentran refugiados en Almería.

Es trasladada a Leningrado la Exposición de la revolución española

Moscú, 19.—Radio Moscú comunica esta tarde que ha sido trasladada a Leningrado la Exposición de la revolución española, que durante dos semanas ha estado abierta en la capital moscovita.

Muerte del comisario de Industria de los Soviets

Moscú, 19.—Ha fallecido en esta capital el comisario del pueblo de Industria, miembro del Comité central del partido comunista, Constantinovich.

Más niños españoles a Rusia

Ginebra, 19.—Los buques soviéticos están trasladando a Rusia gran cantidad de niños españoles. Actualmente hay en aquel país varios miles de ellos que son educados según los métodos revolucionarios, desarraigando de sus conciencias los sentimientos de Dios y Patria.

Esta es la reserva revolucionaria que Rusia guarda para ulteriores disturbios en nuestro país.

Marinos rojos que no vuelven a su punto de salida

Varsovia, 18.—Los tripulantes de un barco con pabellón de la República de Euzcadi, anclado en un puerto polaco, han llegado a esta capital. La tripulación asegura que no volverá a su punto de partida.

Instrucciones a las autoridades inglesas de voluntarios contra la recluta

Londres, 17.—Las autoridades británicas han recibido instrucciones para actuar enérgicamente contra todo intento de reclutar voluntarios para España en territorio inglés.

EDITORIAL

Eso... es ya demasiada normalidad

La noticia, curiosa por lo inesperada, nos viene de Málaga: de Málaga la mártir, de Málaga la recién rescatada de las garras de la hiena sanguinaria, que, después de haberla desgarrado con sus zarpas, se disponía a devorarla.

Como exponente de la rapidez con que recobra Málaga su normalidad, se señala el hecho de que ya «han comenzado a funcionar en ella ocho «cines», que a diario están muy concurridos».

Aun quitando a la noticia todo el hierro que se quiera, teniendo en cuenta la desmedida afición de los hijos de la tierra de María Santísima a la hipérbole, queda en pie el hecho de que sobre las ruinas humeantes de una ciudad mártir, que ha sufrido la más trágica de las convulsiones; cuando apenas si ha habido tiempo para hacer el recuento de las víctimas de la más refinada de las barbaries, que ha cubierto de luto todos los hogares y ha sembrado la desolación en todos los órdenes de la vida; antes de que se hayan podido atender y remediar las más imperiosas necesidades, ya la industria judía sin entrañas, explotadora de la «concupiscencia de los ojos», sienta sus reales en la ciudad enlutada y triste, y, sin delicadeza espiritual ni consideración para con la desgracia ajena, organiza los espectáculos públicos y las diversiones a diario y en tan gran escala, espectáculos y diversiones que, aún suponiéndolas inocentes e inicuas, son además impropias de este tiempo dos veces santo, por ser tiempo de guerra y por ser tiempo de Cuaresma, con una inconsciencia rayana en la demencia, como si se tratase de decir a todo el mundo: aquí no ha pasado nada, ni pasa nada.

Esto, la verdad sea dicha, aunque con pena, esto, en cualquiera de las ciudades de la retaguardia, nos parece *demasiada normalidad*, porque es la normalidad de la España decadente que tratamos de restaurar; pero en Málaga, que apenas si puede llamarse todavía retaguardia, en Málaga, nos parece un insulto al dolor que la aflige y ennoblece, insulto increíble para los malagueños supervivientes de la vesania soviética, e inexcusable en los que, llegados de fuera para liberarla de la tiranía marxista y organizar su vida, derraman el vino de sus alegrías extemporáneas, en vez de derramar el bálsamo de sus lágrimas y compasión sobre las heridas sangrantes de una de las más mártirizadas de las ciudades mártires de España.

En Sevilla se constituye una empresa industrial de gran importancia, conforme a la doctrina social tradicionalista

Se ha constituido en Sevilla una sociedad para la fabricación de hilados de algodón con el nombre de «Hilaturas y Tejidos andaluces, S. A.» (H. Y. T. A. S. A.).

Andalucía y Extremadura producen anualmente once mil balas de algodón. Este algodón va a Cataluña donde se hila y teje en maquinarias no muy modernas, volviendo a Andalucía y demás regiones donde se consume. La nueva sociedad trata de que el algodón que se produce y se consume en Andalucía, se hile y teja en Sevilla.

La nueva empresa se constituye con un capital de 9.000.000 pesetas dividido en 9.000 acciones de 1.000 pesetas. De momento se ponen en circulación 6.000.000, quedando el resto en cartera para duplicar las instalaciones si se considera oportuno.

Se instalarán 10.000 husos y 200 telares, pero el edificio se construirá con capacidad para 20.000 husos y 400 telares, los cuales se montarán más adelante, quedando para ello esas 3.000 acciones en cartera.

Pero lo verdaderamente interesante de esta nueva empresa es que se constituye conforme a las doctrinas tradicionalistas.

De los beneficios obtenidos se separará, ante todo, una cantidad igual al 7 por 100 del capital desembolsado, que se pagará a los accionistas como interés normal de su aportación. El resto de los beneficios se dividirá en dos partes iguales. Una parte para el trabajo y la otra para el capital.

La mitad del trabajo se repartirá así:
5 por 100 al gerente.
16 por 100 al Consejo de Administración.
10 por 100 al personal técnico.
9 por 100 al personal de administración.
60 por 100 a los obreros.

La parte del Capital se destinará a fondo de reserva o para pagar un segundo dividendo a los accionistas o para ambas cosas a la vez, en la forma y proporción que acuerde la Junta general ordinaria.

Nos congratulamos vivamente de que las sanas doctrinas sociales del tradicionalismo comiencen a llevarse a la práctica y esperamos que el ejemplo que da la nueva entidad sevillana cunda en la industria española, con lo cual se resolverá de una vez para siempre el problema social.

Por el Tebib Arrumi

El formidable triunfo de nuestra Aviación

Ayer publicamos un avance de la presente información. Por juzgarlo de interés damos hoy íntegra la comunicación del Tebib Arrumi.

Navalcarnero, 19. — Parece que los rojos están muy doloridos de los cardenales sufridos en los últimos encuentros y en la noche última se estuvieron tranquilos y relativamente tranquilos han estado durante toda la jornada de hoy. No quiere decir esto que singularmente en el sector de Arganda no haya habido choques entre nuestra vanguardia siempre amenazadora y las primeras líneas atrinchadas de los rojos, pero desde luego no hay que acusar el síntoma de que hoy, por lo menos hasta la hora de telegrafiar, no ha intentado ningún contra-

ataque cosa que en los dos últimos días hacían repentinamente. Ello debe ser el fruto del enorme castigo que se les ha infringido el martes y el miércoles que, según declaración de un miliciano francés que en unión de otros siete internacionales se paso anoche por el olivar de Nevades, fué tremendo, singularmente en las tres veces en que nuestras baterías concentraron todos sus fuegos en el famoso olivar. Asegura este detenido que en su batallón, que es el Barbusse, hubo más de 200 bajas y en la compañía de que el formaba parte, solo quedaban en pie 23 hombres de los cuales, ocho que quedaron de servicio decidieron, durante la noche, pasarse a nuestras filas. Por la mañana, en Perales

del Río, se inició un movimiento de ataque a nuestras posiciones, pero a pesar de ir amparados por tanques y milicianos del batallón de campesinos, que es el mismo que ayer atacó a la Marañosa, apenas recorrieron unos metros fuera de las trincheras para meterse de cabeza en ellas en cuanto sonó el primer cañonazo nuestro. También se han pasado anoche tres guardias de Asalto, que aseguraban que de toda la oficialidad de su batallón no queda vivo en ella ni uno solo. Quiero aprovechar esta calma de hoy para subrayar en el más encendido elogio, eco fiel del que he oído a varios jefes de las columnas operantes la actuación magnífica de la centuria de Falange Española de Marruecos y del Requeté, Tercio del Alcázar.

Normas para la nueva España



Toda la Enseñanza debe ser Católica, informada por un espíritu educativo enlazado con la Tradición española. Más que contra el analfabetismo iletrado, hay que ir contra el analfabetismo moral. Y eso no se logra con el abecedario, sino con el Catecismo.

Debe respetarse el inalienable derecho de los padres a educar a sus hijos y, al propio tiempo, el Magisterio divino de la Iglesia, mediante un régimen escolar concordado en el que la Jerarquía eclesiástica ejerza su vigilancia en la enseñanza.

(De la Confederación Católica de Padres de Familia, en sus conclusiones al Jefe del Gobierno del Estado español).

Dos colaboradores de EL ALCAZAR estrenan una obra en San Sebastián

En el teatro María Isabel de San Sebastián han estrenado nuestros queridos colaboradores Arozamena y José V. Puente una obra de ambiente carlista, titulada «María Dolor».

La obra ha mantenido el interés de los espectadores en todos los actos, obteniendo un éxito indescriptible.

El público, tan distinguido como numeroso, que llenaba la sala, aplaudió al final de todos los actos, y al concluir algunos parlamentos, requirió insistentemente la presencia de los autores, que no pudieron complacer a los espectadores por hallarse ambos en el frente de Madrid.

La Junta Carlista de Guipúzcoa se ha comprometido a editar «María Dolor», edición que seguramente alcanzará el mismo éxito que en la escena.

Carnicería y Salchichería
CASA RODRIGUEZ-MARTIN
Carnes de vaca, ternera, cerdo y cordero - Jamones y embutidos de todas clases
Especialidad en chicharrones
Pruebe las inmejorables salchichas que elabora esta Casa
Tendillas, 9 y Campana, 1 - TOLEDO

Calzados Cortés
¡¡LOS MAS SURTIDOS Y ECONOMICOS!!
(Casa fundada en 1850)
Pi y Margall, 10.—Padilla, 3
TALAVERA DE LA REINA

BAJO EL DOMINIO ROJO EN MALAGA Periódicos destruidos, personas asesinadas, establecimientos y casas arrasadas y otros crímenes de la barbarie marxista

Donativos recaudados por el Ayuntamiento de Talavera de la Reina para el aguinaldo del soldado

Angel Muñoz, 0,25; Eusebio Torres, 1,25; Planchuelo, 2; Luisa Robles, 0,50; Clotilde Muro, 10; Tomás Tornero, 2; viuda de Rueda, 1; Sebastián Martínez, 1; Catalina Núñez, 0,15; Efigenia Sánchez, 1; Lucio Gómez, 0,50; Felicidad Soriano, 0,50; Anselmo Várquez, 1; Casimiro Redondo, 5; Nemesia Recio, 2; Antonio Muñoz, 1; Julia Corralejo, 1; Valentín Fernández, 0,30; Manuel Portillo, 0,50; Purificación Toledano, 0,30, Mauuel García, 0,25.

Adrián Aznar, 0,50; Santiago del Pino, 5; Antolín Soriano, 1,50; Luisa Toledano, 1; Jesús Moreno, 5; Miguel González, 10; Josefa X, 0,25; Santiago Antonio Gómez, 5; viuda de Turnez, 5; Saturnina Fernández, 2; Rufino Muñoz, 5; Hermanos Velasco, 3; Francisca Díaz, 3; Soledad, viuda de Goya, 5; Aureliano Castillo, 3.

La Casa de las Novedades MEDEL Y CRUZ

Tejidos, Mercería, Perfumería y Confecciones.--Emblemas para Requetés y Falange.--Equipos de novias. Siempre las últimas novedades para señoras.
(PRECIO FIJO)
Cuatro Calles, 3 TOLEDO

Se gratificará

con cien pesetas la entrega en esta Administración, cámara fotográfica «Contax», perdida de un coche en Ciempozuelo el día 13 del corriente.

JOSE SANCHEZ

CALZADOS A LA MEDIDA
Santo Tomé, 11.--Toledo

Málaga.—Un periódico de Málaga publica los siguientes interesantes detalles relacionados con lo ocurrido durante el período rojo. Dice así:

«Los crímenes en esta ciudad mártir comenzaron el mismo día 19 de julio, cuando la traición de unos militares que no merecen el nombre de tales, dejó abandonada la capital a las turbas incendiarias. El edificio primeramente quemado fué el del periódico «La Unión Mercantil». El presidente del Consejo de Administración de este periódico y otras personalidades destacadas en Málaga, fueron las primeras víctimas del furor y la barbarie rojos; murieron asesinados. Previamente, los asesinos hicieron firmar un cheque al referido presidente por una elevada cantidad. Los reporteros de este diario pudieron salvarse todos, y hoy mismo están ya paseando por la calle después del período de terror que han vivido. Entre el personal de redacción se encuentra el celebrado caricaturista Sánchez Vázquez. Otro periódico destruido fué el «Diario de Málaga», cuyo director, Vicente Davós, fué asesinado. El periódico «El Cronista», conservador, lo convirtieron los comunistas en un diario llamado «Julio». En los talleres de «El Cronista» es donde se edita ahora el periódico tradicionalista «Boinas Rojas», órgano del Requeté malagueño. Los hijos del propietario de «El Cronista», que era don Eduardo León y Donaire, ex diputado a Cortes y gobernador civil que fué de Ciudad Real, y que también murió asesinado por los marxistas, han cedido el periódico, previo los trámites legales, al Comité de redacción de «Boinas Rojas». También se publica ahora en Málaga con el título de «¡Arriba!» un periódico diario que es órgano de Falange Española. La revista «Vida Gráfica», que fundó el popular reportero Juanito Arenas, se apropiaron de ella los elementos anarquistas y comunistas y en los talleres se editaban «Vanguardia Comunista y Faro Anarquista», semanarios.

En la calle de Larios han quedado destruidos los grandes establecimientos de Prados Hermanos, Li-

brería Rivas, Bar Español, Cafés La Cosmopolita y La Comercial y el Casinillo, así como también la farmacia de Caffarena; toda la manzana de edificios del Círculo Mercantil ha quedado totalmente destruida.

Las víctimas del marxismo se supone que no bajarán de 10 000 personas, todas de orden y de derechas.

El día 22 de agosto, los juzgados rojos llevaban levantados 288 cadáveres, y ya, desde aquella fecha, se perdió el control, porque cada comité fusilaba sin piedad y por su propia cuenta.

El mismo 22 de agosto la aviación nacional bombardeó los depósitos de la Campsa en Málaga, incendiándolos, con pérdida de varios millones de litros del preciado combustible. Como represalia, aquella misma noche, fueron asesinados 320 rehenes de derecha.

Otro día los «cazas» nacionales abatieron sobre el Mediterráneo a un avión ruso, y los dirigentes comunistas y anarquistas hicieron creer a la gente que el aparato derribado era un avión nacional.

Entre las personas asesinadas se encuentran Salvador Alvarez Gómez, presidente de Banca y Modesto Escobar Acosta, diputado a Cortes y propietario del Hotel Cataluña.

Un día un capitán del Ejército llamado Germán González, se reveló contra la tiranía de los rojos y la de sus propios compañeros, y cogiendo una pistola ametralladora, logró huir matando previamente a un teniente y a dos milicianos rojos e hiriendo a otros tres más. Enteradas las turbas de que la esposa del capitán González veraneaba en Torre del Mar, la retuvieron, asesinandola y luego la quemaron con gasolina y se llevaron los cinco hijos que estaban con la señora, todos de edad temprana, siendo el mayor de catorce años.

Otras personas destacadas de Málaga que han sido asesinadas por los rojos, eran José Prolongo, hijo político del ex ministro, señor Estrada; los cuatro hermanos Caffarena y Pedro Barriobero.

Relación de donativos recibidos en el Gobierno Militar de Toledo

Don Santiago García, para Suscripción Nacional, 2.000 pesetas.
Don Cándido Flamarique Azcárate, para la suscripción Nacional, 10 pesetas.

Don Antonio Megía Navarro, para la Suscripción Nacional, cinco pesetas.

El dependiente mayor de la confitería Aguado, para la Suscripción Nacional, cinco pesetas.

Dependiente menor de la viuda de Heliodoro Martín, para la suscripción Nacional, cinco pesetas.

Don Enrique Espejo, Inspector del Timbre, dos días de haber para la Suscripción Nacional, 46 pesetas.

Don Tomás Martín Luego, Guardia Civil, para la suscripción Nacional, 10 pesetas.

Don Ramiro Guillén, un bolso de señora de plata y tres medallas oro.

Casa TOMAS

Tejidos, Paquetería

:-: y Muebles :-:

Pi y Margall, 14.-Teléf. 135 R
TALAVERA DE LA REINA

Suscripción del pueblo de Carrieches (para el Hospital de Sangre), 303 pesetas.

Un artillero, la paga de un mes para la suscripción Nacional, 704,59 pesetas.

Don Emilio Martínez Regulez, una pieza de tela para el Hospital de Sangre.

Don Mariano López Román, tres camisetas y un par de calcetines, para el Abrigo soldado.

Multas de la Delegación de Orden Público, 205 pesetas.

NOTA.—Quedando en este Gobierno 22 pesetas que no se pueden aplicar por carecer de antecedentes de las mismas, se ruega a la persona que las haya entregado nos indique su nombre y el destino que haya que darles.

CASA MARÍN
Ultramarinos finos
¡Primera casa en Aceites!
Cuesta de Belén, núm. 1
TOLEDO

Se alquila un local
en la CALLE ANCHA.
Razón: Cordonerías, 6.—Toledo.

Comprando en CASA NODAL un pantalón Brichs de pana, una camisa uniformada y una cazadora, irá elegante y comprará bien Gran surtido en Mantas, Panas y Tejidos Comercio, 63 y 65 - TOLEDO

Joyería, Platería y Bisutería fina Orfebrería - Objetos para regalo Cubiertos de Plata y Alpaca
ANTONIO ARANDA
SUCESOR DE GAMERO
COMERCIO, 13 - TOLEDO

ALMACENES
Vda. de Marcelino Rodríguez
Tejidos, Paquetería, Confecciones y Pañería
Pi y Margal, 27 (antes S. Francisco) Telf. 8
TALAVERA DE LA REINA

OBJETOS PARA REGALOS CRISTALERIA Y PORCELANA
RELOJERIA :-: :-: BISUTERIA FINA
SEBASTIAN DIAZ-MARTA
APARATOS Y MATERIAL ELÉCTRICO
Comercio, 10 TOLEDO

MAXIMIANO SÁNCHEZ
Primera Casa en Embutidos - Comestibles finos - Embotellados de todas marcas
Capuchinas, núm. 2.—TOLEDO

Mercería y Paquetería Fernando Sánchez Izquierdo Canalejas, núm. 7
TALAVERA DE LA REINA

Fotografía RODRIGUEZ
Comercio, 20 —TOLEDO

Mariano Rojas
CARNES DE VACA Y TERNERA JAMONES Y EMBUTIDOS
Hombre de Palo, 27 - Toledo

SOCIEDAD ANONIMA "LA SIN RIVAL,"
Fábrica de Gaseosas
Plaza de los Montalbanes, 5.
TOLEDO

PALOMINO & VERGARA
VINOS Y COÑAC
JEREZ
(Casa fundada en 1865)
ESPECIALIDADES:
Jerez Dulce "Lusitania"
Jerez Quina Vergara
Anís Macaco
Coñac Centurión
Pío XI (Vino para Consagrar)

Sigue el avance nacional por los olivares del sector del Jarama. La resistencia del enemigo le está costando enormes pérdidas. Unos prisioneros calculan en 7.000 los muertos de los rojos en ese sector. Los marxistas están echando allí toda la carne en el a sador. Pero toda va resultando asada por el arrojo de los nuestros que, perfectamente organizados, con un mando magnífico y con un espíritu insuperable, aguantan con heroísmo las reacciones enemigas, y después de vencerlas con el mayor quebranto de los efectivos rojos, continúan ganando terreno.

Los comunistas simultanean su resistencia al Este del Jarama con contraataques en otros sectores del frente de Madrid y aun en otros frentes. Pero todo envano. No consiguen otra cosa que multiplicar sus pérdidas. Del lógico desaliento de la masa roja dan idea las constantes y cada vez más numerosas presentaciones. Y de la opinión que todo esto merece en el extranjero es bien expresiva muestra la preferente cotización de la peseta nacionalista.



La Prensa italiana elogia la actitud enérgica de Grandi en el Comité de No Intervención

Roma, 19.—Los periódicos italianos, comentando el discurso de Grandi ante el Comité de No Intervención, subraya la actitud enérgica y decidida de Mussolini, que refutó la campaña de cierta Prensa extranjera, de infame proceder, que sólo puede ser originado por periodistas sobornados por el oro soviético.

Italia, y con él Mussolini, ha dicho el señor Grandi, cree defender una causa justa.

ULTIMA HORA

El Gobierno soviético destituye a Rossemberg

Le sustituirá el cónsul soviético en el Islám

Rossemberg, destituido

Moscú, 19.—Se confirma que el judío Rossemberg ha sido destituido de su cargo en la España roja y ha sido llamado a la capital moscovita.

Le sucederá en el cargo Gaikai, que hasta ahora ha venido desempeñando el puesto de cónsul en el Islám.

El batallón Barbusse, aniquilado.—Fusilamiento de los oficiales supervivientes

París, 19.—El batallón «Henri Barbusse», correspondiente a la 18 brigada internacional, en las operaciones verificadas en el frente del Jarama ha sido aniquilado, y los oficiales supervivientes fueron fusilados por las autoridades rojas, por considerarlos culpables de este desastre.

Asensio, a la reserva

París, 19.—Comunican de Madrid que el general Asensio ha dimitido, pasando a la reserva.

Un hermano de Marcelino Domingo, asesinado por los rojos

Zaragoza, 19.—Un joven carlista de Benicarló, que fué obligado a tomar las armas en contra de sus hermanos de fe, ha logrado pasarse a nuestras líneas, después de matar a un miliciano que le perseguía. Dicho carlista nos ha comunicado que en Benicarló, donde se encontraba veraneando, ha sido fusilado Federico Domingo, hermano de Marcelino, ex ministro de Instrucción pública de la República. El señor Domingo ha sido asesinado por las hordas marxistas, por esconder en su casa una imagen del Cristo del Mar, patrón de Benicarló, muy venerada en esa localidad. Dicho señor murió valientemente, dando muestras de acendrado catolicismo.

Un médico alemán, fusilado en Bilbao

Bayona, 19.—Según noticias recibidas de Bilbao, ha sido asesinado un médico alemán que residía en esta capital. Contaba treinta y seis años.

Los rusos detenidos en Málaga son 1.200

París, 19.—Se confirma que los rusos auténticos detenidos en Málaga, se elevan a la cifra de mil doscientos.

Largo cae en desgracia por sus torpezas

Tenerife, 19.—Se insiste en que estamos en los preliminares de una crisis de fondo del Gobierno de Valencia, en la que Largo abandonará el cargo de presidente y de ministro de la Guerra para que le suceda Negrín. El fin de esta crisis, provocada por los elementos rusos que asesoran al Gobierno valenciano, es eliminar a ciertos elementos, como los anarquistas y sindicalistas.

Como se ve, Largo ha caído en desgracia por sus torpezas reiteradas.

El Gobierno Turco hace un encargo de buques a la Casa Krupp

Estambul, 19.—El Gobierno turco ha abierto negociaciones con una de las agencias de la casa alemana Krupp, para tratar un convenio para la construcción de catorce barcos para Turquía.

Este es el segundo encargo que en lo que se refiere a barcos, hace el Gobierno suizo.

Estos buques están destinados para los mares Egeo y Mediterráneo.

El pabellón belga de la Exposición de París, asaltado por los huelguistas franceses

París, 19.—El pabellón que Bélgica está construyendo en la Exposición Internacional del año actual, se vió asaltado por huelguistas franceses, que pretendían la solidaridad de dichos obreros belgas en su petición de establecer la jornada semanal de 40 horas. Hubo algunos incidentes violentos, que han motivado la enérgica protesta del embajador belga.

El bajá de Larache es esperado en Málaga

Málaga, 19.—Han llegado a esta capital moros notables, acompañados del ministro plenipotenciario señor Rechi, con objeto de esperar al bajá de Larache, que pasará unos días en esta capital.

Irlanda dicta normas contra el envío de voluntarios

Londres, 19.—En la reunión celebrada hoy en el Parlamento Irlandés, se han dictado normas convenientes para impedir el alistamiento de voluntarios para la guerra de España.

También Suecia dicta otro decreto prohibitivo

Estocolmo, 19.—Se anuncia un decreto prohibiendo la recluta de voluntarios para cualquiera de los dos bandos combatientes en España.

Un periódico inglés justifica la actitud de Portugal

Lisboa, 19.—En unos comentarios escritos por el «Daily Telegraph», se dice que son muy justas las objeciones de Portugal respecto a la ingerencia de sus puertos.

Un triunfo bolchevique en España tendría resonancia en Portugal, amenazándola seriamente.

Portugal, con esta actitud, no hace más que defenderse.

Eden informará al Parlamento británico sobre los asuntos de España

Londres, 19.—El ministro de Negocios Extranjeros, Eden, ha regresado a Londres para informar en la Cámara de los Comunes sobre los asuntos de la cuestión española y las reformas militares de Inglaterra.

El «Canarias», hace huir a tres navíos rojos

Burgos, 19.—El buque «Canarias» ha sostenido un combate con la escuadra roja, poniendo en fuga a tres navíos y acallando al mismo tiempo un cañón que desde las costas de Levante le hostilizaba.

El nuevo comandante de la base de El Ferrol

Roma, 20 (madrugada).—El agregado español en la Embajada de Roma, que desde el primer momento se puso al servicio del Gobierno Franco, ha salido para El Ferrol para hacerse cargo de la Comandancia de dicha base.

Un diputado inglés declara que Alemania no debe ser excluida de los países coloniales

Londres, 19.—Arnol Guison, diputado conservador de la Cámara de los Comunes, ha declarado que Alemania no debe ser excluida de los países coloniales. Hitler no pide nada que no sea razonable. Inglaterra debe conceder las peticiones por negociaciones pacíficas.

El 63 por 100 del territorio, y 13 millones de habitantes, bajo el Gobierno Franco

QUEIPO DE LLANO AL MICROFONO



Sevilla, 19 (12 noche).—El general Queipo de Llano, en su charla de esta noche, comenzó diciendo: También hoy me veo obligado a abrir mi charla por no tener el parte oficial. Después dijo que por las radios rojas se ha dado un plazo de setenta y dos horas a los «camaradas» para entregar todas las palas que tengan.

En Bilbao se ha descubierto un plan de evasión. En Bermeo, y en un barco, intentaban fugarse infinidad de médicos, ingenieros, abogados, etc., los cuales fueron detenidos y seguramente fusilados. No cabe duda que la opinión está con ellos.

Ya la Prensa extranjera va reconociendo que el 63 por 100 del territorio español, y 13 millones de habitantes, están bajo el Gobierno Franco; es decir, que les quedan nueve a los marxistas.

Si no fuera porque la libertad tan cacareada es un mito para ellos, y dejaran venirse con nosotros a todos los que lo desean, veríamos cuántos se quedaban con ellos.

Ahora asesinan para imponerse por el terror. Pero muy pronto caerá Madrid, y luego Valencia y Barcelona, y entonces ajustaremos cuentas.

Hoy he recibido un documento, que debería conocer la grey borreguil marxista. Rivas Cherif, cónsul general en Suiza, que se está dando la gran vida en Ginebra, ha hecho un contrato de compra de no sé cuántos fusiles, que vienen a costar al Gobierno valenciano 1.250 pesetas cada uno. Calculo yo que el negocio que ha hecho Cipriano le va a valer unos 62 millones de pesetas. Sépanlo los milicianos que mueren como chinchas, y vean esos borregos que no defienden sus intereses propios, sino las comodidades ajenas; es decir, las de sus explotadores.

Fernando de los Ríos tiene en los Bancos franceses el dinero que va robando en los Estados Unidos. Ossorio y Bigardo procura enriquecerse lo mismo en Bruselas, y así todos los demás jerifaltes del Frente Popular.

«La Batalla», órgano de guerra de Barcelona, comunica que los socialistas de Santander han pedido el mando único para el Ejército. Entre tanto, los sindicalistas exigen responsabilidades por lo de Málaga, y cargan toda la culpa al general Asensio, que acabará asesinado por los anarquistas. Y lo mismo digo de Villalba.

Hoy han atacado por Aravaca, y como ayer derribamos ocho aparatos en el frente de Madrid, ellos dicen que fueron dos, y que a nosotros nos tiraron seis; es decir, los aparatos rusos que cayeron en nuestras filas.

En León atacaron a La Robla, dejando 29 muertos y otros tantos prisioneros. En Zaragoza hemos conquistado un pueblo, de cuyo nombre no puedo acordarme.

En el Sur, concentraron fuerzas los marxistas; pero salieron unas patrullas nuestras y les mataron 25, haciéndoles 24 prisioneros, además de los que se encerraron en el Pico Veleta y que nuestros soldados esquiadores coparon como conejos. Entre ellos figuran el capitán Burguete, el alférez del Río y el alférez Montes.

El jefe de la patrulla de esquiadores era el sargento de la Guardia civil del puesto de Vila, Carlos Villegas, que será propuesto para una recompensa.